

PREMIO. EMPRESARIOS LE APUESTAN A LA PAZ

El aumento en el número de postulaciones al primer premio “Emprender paz: la apuesta empresarial”, promovido por la Agencia de Cooperación Técnica Alemana (GTZ) y la Fundación Konrad Adenauer (KAS) y apoyado por la Fundación Ideas para la Paz, la Fundación Social, el Pacto Mundial Colombia, Revista Dinero, Revista Responsabilidad y Sostenibilidad y el Sena, dan cuenta de la relevancia que están tomando en el sector corporativo en el país los temas relacionados con lo social y con la paz. El llamado ha llegado a todos los sectores de la economía y prueba de ello es que han llegado inscripciones de los sectores automotor, comercio, floricultor, textil y comercio en general. Las inscripciones para el premio, que será entregado en octubre de este año durante la feria internacional ExpoAlemania 2008, estarán abiertas hasta el próximo 6 de agosto.